



# さつきが丘小だより

学校教育目標 賢く 直く 遅しく

学校ホームページURL <https://kanuma-school.ed.jp/e-satuki>

鹿沼市立さつきが丘小学校

〒322-0026

鹿沼市茂呂 1086-5

TEL 0289-65-0919

Fax 0289-64-4887

発行者 学校長

## 運動会 スローガン「ゴールに向かって全力疾走 さつきパワーで勝利を目指せ！」

10月31日（木）、晴れ渡った青空のもと、運動会を実施しました。大成功でした。こんな素晴らしい運動会を実施できて、私は幸せ者です。練習から本番までの間に、児童が精一杯、一生懸命に頑張る姿がたくさん見られました。全校児童みんなで力を合わせ、スローガンに掲げたことに向かって全力疾走することができたと自負しています。

運動会は、児童のよいところを見付け、認め、たくさん褒め、自信をもたせて、児童の自己肯定感や自尊感情を育む機会にしたいという思いで職員は支援をしてきました。演技が終わった直後の児童の晴れ晴れとした充実感あふれる表情は、私たち職員にとっても、とてもうれしいものとなりました。

今年度は、保護者の人数制限を外し、入替えもなくしました。保護者の皆様の深いご理解とご協力により、特に混乱なく、無事に終えることができましたことを心より感謝いたします。本当にありがとうございました。



## 修学旅行 桜島を楽しみました

10月17日（木）と18日（金）に実施しました。1日目の会津若松市では、「会津若松城見学」、「市内を巡るグループ活動」、ホテル到着後に「赤べこ絵付け体験」を行いました。2日目のいわき市では、「いわき市石炭・化石館ほるる」と「アクアマリンふくしま」を見学しました。とても充実した2日間になりました。6年生全員が「楽しい思い出」をたくさんつくることができたと思っています。学校のルールや社会のマナーを守ること、自分のことだけじゃなく友達のことも大切にすること、あいさつ・返事・敬語を使うことなどは、修学旅行の2日間だけのことではなく、小学校卒業までのことでもなく、今後、一生涯続くことです。そのことを意識させながら、今後の学校生活においても支援していきたいと考えています。修学旅行に際し、保護者の皆様には、ご理解とご協力を賜りまして、本当にありがとうございました。今後とも、子どもたちのために、よろしくお願ひいたします。



目指す学校像『笑顔あふれるさつきが丘小学校』

## 持久走記録会練習スタート

12月4日（水）の持久走記録会に向けて、11月19日（火）に、全校一斉での練習を始めました。運動が得意な子だけでなく、苦手な子にも、適切な支援をすることにより、運動会と同様、自己肯定感や自尊感情を育成する機会にしたいと考えています。友達と競い合うのではなく、昨日までの自分と競い合い、自分に打ち勝ち、自分が立てた目標達成を目指してほしいです。決して逃げるのではなく、真っ向勝負してほしいです。そんな機会としてほしいです。



## 4年生 福祉体験

11月7日（木）に、社会福祉協議会から4名の方に来ていただき、4年生が福祉体験を行いました。「自分自身が相手の気持ちになつて考えることができるようになります」「障がい者についての理解を深めることにより、障がいの有無にかかわらず、共に生きる一人であることに気付くきっかけとすること」などをねらいとしました。



## 児童集会

11月14日（木）に、放送委員会とボランティア委員会と図書委員会が、自分たちの活動内容を紹介し、全校生に協力を呼び掛けました。どの委員会の発表からも「学校をよりよくするために」という目的意識が感じられ、とてもうれしく思いました。みんながこのさつきが丘小学校を思う気持ちを形にして、より素晴らしい学校にしていけたらと、心から思います。今後の子どもたちの活躍を楽しみにしています。



## かぬま教育研究の日

11月15日（金）には、鹿沼市内5校の小学校で授業公開と授業研究等が行われました。本校は、令和8年度まで鹿沼市教育委員会から「算数科」での研究指定を受けています。今年度の研究テーマは、昨年度同様、「子どもと創る算数授業～自らの考えを広げ深め表現する児童の育成をめざす授業改善～」です。

当日は、5年3組・3年3組・なかよし学級1組で研究授業を行い、その後、参観された他校の先生方と一緒に成果や課題について確かめ合いました。研究授業に臨んだ子どもたちは、より分かりやすく説明しようと、友達とアドバイスし合いながら、意欲的に取り組みました。授業後、一生懸命にやり切った子どもたちは、みんな充実した表情を見せてくれました。

本校の研究はまだまだ道半ばです。授業改善することを通して、子どもたちがより確かな学力やより高い表現力を身に付けること、算数科の本質につながる資質・能力を育成することなどを目指していきます。今後も、子どもたちのために、ひたむきに研究に取り組んでいきます。



## ボランティアの皆様 ありがとうございます。

本校では、たくさんのボランティアの皆様にお世話になっています。スクールガード・学習支援・給食配膳・KLV等、様々な形でご支援を頂戴しています。今後とも、よろしくお願ひいたします。ボランティア活動を希望される方がいらっしゃいましたら、遠慮なく、学校までお問い合わせください。